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VERBALE n. 99 - GIUNTA DEL COLLEGIO DEI DIRETTORI DI DIPARTIMENTO 
                              UNIVERSITA' "LA SAPIENZA" ROMA 
 
 
 Il giorno 6/7/2007 alle ore 15,30 si è riunita la Giunta del Collegio dei Direttori di 
Dipartimento presso la sala del Senatino (1° piano Rettorato) con i seguenti argomenti all’ordine 
del giorno: 

 
1. Comunicazioni. 
2. Approvazione del verbale della seduta del 7/6/2007. 
3. Questione Archivio ‘900. 
4. Nuove macro-aree del collegio. 
5. Varie ed eventuali. 

 
 
Sono presenti i professori componenti la Giunta: Stefano BIAGIONI, Mario DOCCI, 

Guido MARTINELLI, Cosimo PALAGIANO, Giuseppe VENANZONI, Fabrizio 
VESTRONI. 

E’ assente giustificato il prof. Francesco VIETRI. 
E’ presente il Pro-Rettore vicario prof. Luigi Frati. 
Presiede la riunione il Presidente della Giunta: prof. Mario DOCCI. 
Verbalizza la dr. Emanuela GLORIANI. 
La seduta si apre alle ore 15,40. 

   
1. Comunicazioni. 
Non vi sono comunicazioni iscritte al punto 1. 
 
2. Approvazione del verbale della seduta del 7/6/2007. 
Il PRESIDENTE sottopone all’attenzione della Giunta il verbale del 7 giungo 2007. 
La Giunta approva all’unanimità. 
 
Alle ore 16,25 esce il Pro-Rettore vicario. 
 
3. Questione Archivio ‘900. 
Il PRESIDENTE riferisce alla Giunta in merito alla lettera inviata dalla prof. Bernardini il 25 

giugno u.s. 
Dopo uno scambio di vedute la Giunta decide di inviare alla collega una risposta alle 

argomentazioni da lei addotte e si dichiara comunque, a maggioranza, disponibile ad un incontro 
nel corso del quale sarà possibile illustrare le rispettive posizioni. 
 

4. Nuove macro-aree del collegio. 
Il PRESIDENTE ricorda che, con il nuovo anno accademico, i mandati di alcuni componenti la 

Giunta scadranno e si dovrà procedere alla elezione dei nuovi rappresentanti secondo le Macro-
aree del SA. 

Dopo una breve discussione la Giunta delibera di riferire in Collegio e di sollecitare i 
dipartimenti – inquadrati nella simulazione effettuata dalla Segreteria del Collegio in una macro-
area con la quale non si ritengano affini – di comunicare la macro-area prescelta, affinché si possa 
attivare la procedura elettorale per la sostituzione del componente di giunta. 
 

5. Varie ed eventuali. 
DOCCI riferisce alla Giunta di quanto segnalato dal prof. Asor Rosa nelle note inviate, tra gli 

altri, anche al Presidente del Collegio, in merito ad una richiesta di istituzione del dottorato di 
ricerca in “Letteratura europea” 

Dopo un breve scambio di opinioni la Giunta decide di riferire in Collegio e di inviare una nota 
di segnalazione al Rettore e comunque ribadisce che ogni problematica inerente l’istituzione di 
dottorati e l’assegnazione di borse, debba essere affrontata dalla Commissione istruttoria per i 
Dottorati di ricerca, in ossequio al ruolo istituzionale da essa rivestito. 
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Alle ore 17,00 la seduta è tolta. 
 

    IL SEGRETARIO                                                                      IL PRESIDENTE 
          Emanuela Gloriani                                                          Mario Docci 
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